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Réponse du Conseil administratif à la motion du 27 septembre 
2010 de MM. Grégoire Carasso, Christian Lopez Quirland, Gérard 
Deshusses, Roger Michel, Pascal Holenweg, Thierry Piguet, 
Mmes Christiane Olivier, Nicole Valiquer Grecuccio, Corinne 
Goehner-Da Cruz, Isabelle Brunier, Annina Pfund, Martine Sumi, 
Silvia Machado et Sarah Klopmann, acceptée par le Conseil 
municipal le 3 novembre 2010, intitulée: «Une salle pluridisci-
plinaire dans le futur écoquartier de la Jonction Carré-Vert et 
réaffectation des réservoirs du bois de la Bâtie à des fi ns cultu-
relles».

TEXTE DE LA MOTION

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

– de prendre position en faveur de la création dans l’écoquartier de la Jonction 
d’une salle pluridisciplinaire (danse, théâtre, musique, performances, etc.) en 
gestion associative;

– d’étudier la possibilité d’aménager les réservoirs du bois de la Bâtie, non pour 
le seul stockage de nourriture pour animaux, mais pour la création d’un nou-
vel espace culturel.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Un crédit d’étude de 450 000 francs a été présenté au Conseil municipal le 
3 novembre 2010, sous la forme d’une proposition de crédit pour l’étude d’une 
salle pluridisciplinaire sur le site de l’écoquartier de la Jonction (PR-834) qui a 
été acceptée lors de la même séance.

Quant à l’aménagement de l’ancien réservoir du bois de la Bâtie, il a fait 
l’objet d’un projet d’arrêté (PA-116) accepté également lors de la même séance.

Au nom du Conseil administratif
Le directeur général: Le conseiller administratif:
 Jacques Moret Rémy Pagani

Le 6 avril 2011.
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